

【展示発表】

製作者	テーマ（展示場所）	内容・コメント
つくし	つくし「作品展」	支援学級の授業で制作した作品を多数発表してくれました。洗濯バサミを利用したカタパルト（投石器）は、力の弱い人でも遊べる楽しいゲームです。校区フェスタのアトラクションにも出展してもらっています。
国語科 1年	「いのちの樹」 「わたしの名前」「小さな発見を詩にしよう」	「いのちの授業」や詩「名づけられた葉」の学習から自分の生き方を考え、いのちの樹にしました。そこから名前の意味を自分で考えた「わたしの名前」と自作の詩「小さな発見を詩にしよう」を、表現の工夫をした書写作品でした。自分でも知らなかった自分の名前の意味を知り、あたらめて保護者の方の思いをかんじることができた人がいました。また、自分の名前に誇りをもち、その意味を踏まえた自分の生き方や在り方を考える人もいてとても意味深いと思いました。日常のちょっとしたことから感じ取る、言葉を発しない物や蟬の心情を想像し、思いやっている作品に感動しました。
国語科 2年	色紙「私の枕草子」 書写「行書」 「食文化レポート」	古典で学習した「春はあけぼの…」で有名な「枕草子」を2年生が清少納言になりきって書きました。四季折々の果物や食べ物を描いている人がたくさんいて、ほのぼのとして楽しかったです。 とても勢いのある作品が多く、一人ひとりの個性がでていて趣深かったです。 本を探し回って四苦八苦したとのことでしたが、食文化に興味を持ち日頃の食事にも関心を持ってくれたらうれしいです。
国語科 3年	「修学旅行の思い出を十七文字にこめて」	大成功した思い出深い「68期修学旅行」で学んだことや、楽しかったこと、心に残ったことを、国語の授業で学んだ十七文字の俳句＋絵に込めた作品。修学旅行での体験後の作品でしょうか、仕事の後大人が飲む、一杯のビール、ぐっと飲むその気持ちがなんとなくわかる、作品がありました。他者の思いを感じ取ることができる力、とても大切だと思います。
社会科 2年	歴史新聞	2年生は、興味のある人物・出来事などについて調べ、新聞にまとめてみました。本当に、見た人が自分でも新たに読んだり調べてみたくなる新聞になっていました。上杉謙信が女だった？そんな説があったんですね。どれも、興味を引くもので、楽しかったです。
理科 1年	理科新聞	自分の興味のあるテーマについて調べ、まとめました。様々な科学的事象があり楽しく見てもらえるよう工夫しました。ぜひご覧ください！
理科 2年	理科新聞	「科学に関すること」をテーマに各自で興味があるものを調べて新聞にまとめました。BTB溶液を野菜などから作った発表があり、これで何かを測定した結果まで見たかったです。今年相馬芳江科学省に応募し、2年生 室橋 奏太さんが中学部の優勝賞に選ばれました。 作品展示 11月9日（土）11時～16時 11月10日（日）10時～15時
英語科 2年	テーマ英作文	自分でテーマを選び、2年で習った表現を使った英文と絵で表現していました。個性あふれる絵と丁寧に仕上げた文字に授業で頑張った取り組みが表れていました。
英語科 3年	スピーチ原稿 「有名人へのインタビュー」	夏休みに「あの人にインタビューしよう」を書きました。人物の情報を事前に調べ、どのような構成でインタビューを行うかを考えましたとのことですが、さすが3年生、それぞれの興味関心が多様で面白かったです。調べて事を自分の進路に活かせるといいと思いました。

美術科 全学年	授業作品	授業での取り組みが発表されていて、模写も同じ絵でもそれぞれの個性があったり、中には中学生とおもえない力作があり感心しました。文化発表会・体育大会のポスターはコンクール形式なのでその結果も楽しみです。人権ポスターの一部を展示しています。普段の頑張りやポスターの力作をご覧ください。
美術部	活動で制作した作品	日頃コツコツと制作している個人作品と、1年生から3年生まで協力して仕上げた共同制作をご覧ください。今年は、モノトーンで絵画に挑戦しました。
手芸部	手作り作品	かわいい小物の作品を展示してくれました。アクセサリは日常に使いそうな物で、思わず買いたくなりました。舞台発表の衣装づくりもある中、大変だったと思います。衣装もお店で売っているような出来栄でした。生地選びから制作まで自分たちで取り組みすぎいなあと感心しました。
図書	絵本を楽しもう	地蔵に読む時間はなかったのですが、たくさん作品を紹介していただき、朝読の参考になったと思います。図書館でお世話になっている、図書館支援員さんの高田さんには図書館の整理などもしていただき感謝いたします。
図書	大人のための読み聞かせ	保護者対象でしたので、生徒の皆さんは聞くことができなかったと思いますが、火曜の朝、「読み聞かせ」に来ていただいている方にお願ひしました。聞いていただいた保護者の皆さんも読み聞かせのボランティアになってみませんか？
保健美化委員会	減災力をアップしよう！	ローテーション備蓄の説明とても参考になりましたね。災害の時に自分たちで身を守るための備えや行動、助けになる食の情報について、自宅でもできることからやってみましょう。見やすく分かりやすい発表でした。校区フェスタでも展示させていただきます。
PTA	「食でつなごう絆」写真展	PTA文化委員さんが、楽しいポップを作成、前日も時間をかけて展示をしてくださいました。食への関心と大切さ、食を通じて深まる絆について考えることできたと思います。先生のお弁当クイズも、生徒の皆さんがたくさん参加してくれてよかったです。先生方も協力ありがとうございました。

